



Am 26.11.25 nahm unsere Schule erstmals am MRTP-Sportevent in der Hopsagasse teil.

Unsere drei TeilnehmerInnen Mallak, Felix und Mia waren mit großer Begeisterung dabei und
zeigten an zehn Bewegungsstationen ihr sportliches Können.

Mit viel Freude, Einsatz und Motivation begleitet von großem Applaus, meisterten sie die
sportlichen Aufgaben.

Die Freude war riesengroß als ihnen zum Abschluss die Sportsekretärin Michaela Schmidt,
Pokale und Medaillen überreichte.

Bravo Mallak, Felix und Mia, tolle Leistung! Wir sind stolz auf euch!

